

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

31.01.2026

Brummi-Fahrer aus dem Verkehr gezogen

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 043/2026

Verantwortlich: Pierre Clemens(pc)

Brummi-Fahrer aus dem Verkehr gezogen

BAB 4, Richtungsfahrbahn Dresden - Görlitz, Anschlussstelle Burkau

30.01.2026, 19:18 Uhr

Am Freitagabend haben Autobahnpolizisten einen 28-jähriger DAF-Sattelzug-Fahrer auf der BAB 4 in Fahrtrichtung Görlitz aus dem Verkehr gezogen.

Was war passiert?

Der Brummi-Lenker fuhr offenbar dicht auf einen vor ihm fahrenden Pkw-Lenker auf und hupte per Horn sowie per Licht. Anschließend überholte er das Fahrzeug und scherte so dicht vor dem Auto wieder ein, dass der automatische Notbremsassistent des überholten Wagens ansprang und sofort eine automatische Gefahrenbremsung einleitete.

Im weiteren Verlauf fuhr der polnische Lkw-Lenker auch dicht auf andere Fahrzeuge auf und überholte diese. Dabei verhielt er sich nach Angaben der Geschädigten grob verkehrswidrig und rücksichtslos und gefährdete den nachfolgenden Verkehr. Außerdem beobachteten Zeugen, dass er offenbar mehrfach die zulässige Höchstgeschwindigkeit um mehr als 20 km/h überschritt.

Ende der Fahrt

Vor der Anschlussstelle Burkau setzten verständigte Autobahnpolizisten dem Treiben ein Ende. Zu diesem Zeitpunkt missachtete er das Überholverbot und überholte einen anderen Sattelzug. Anschließend befuhrt er den Burkauer Berg mit über 100 km/h, setzte wiederholt zum Überholen

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

an und missachtete dabei einen nachfolgenden VW Caddy, welcher ebenfalls eine Gefahrenbremsung einleiten musste.

Bei der Kontrolle und anschließenden Auswertung des Fahrtenschreibers stellte sich heraus, dass der Brummi-Lenker innerhalb der letzten zweieinhalb Stunden vor der Kontrolle in 57 Fällen die zulässige Höchstgeschwindigkeit überschritten hatte. Außerdem reagierte ein Drogenvortest positiv auf Cannabis. Die Beamten untersagten die Weiterfahrt und ordneten eine Blutentnahme an. Der DAF-Fahrer muss sich nun wegen den zahlreichen Verstößen verantworten. Die Ordnungshüter fertigten entsprechende Straf- und Bußgeldanzeigen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Einbruch in Einfamilienhaus

Sohland a. d. Spree, Bahnhofstraße

30.01.2026, 17:10 Uhr - 30.01.2026, 17:50 Uhr

Am späten Donnerstagnachmittag verließ eine 70-jährige ihr Einfamilienhaus an der Bahnhofstraße in Sohland um einkaufen zu gehen. Die Abwesenheit nutzte ein unbekannter Täter und versuchte sich anschließend über ein Fenster Zutritt zum Haus zu verschaffen, was jedoch misslang. In der Folge gelangte er gewaltsam über die Balkontür ins Haus. Dort durchwühlte er mehrere Schränke. Währenddessen kehrte die Geschädigte zu ihrem Wohnhaus zurück, was durch den Einbrecher vermutlich bemerkt wurde. Mit 190 Euro Bargeld flüchtete er unerkannt durch eine angrenzende Hecke. Der Sachschaden betrug circa 2.000 Euro. Ein Kriminaltechniker sicherte Spuren, die Kriminalpolizei ermittelte.

Brandstiftung im Wohnhaus

Bautzen, Albert-Einstein-Straße

31.01.2026, 01:00 Uhr

Freitagnacht eilten Feuerwehr und Polizei zu einem Mehrfamilienhaus an der Albert-Einstein-Straße in Bautzen. Offenbar setzten bislang unbekannte Täter einen Sperrmüllhaufen im Treppenhaus auf unbekannte Art und Weise in Brand, wodurch die Wände des Wohnhauses stark verrußt wurden. Ein Übergreifen auf die Gebäudesubstanz verhinderte die eingesetzte Feuerwehr. Es gab keine Verletzten, das Haus ist weiterhin bewohnbar. Der Sachschaden betrug etwa 10.000 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Bautzen hat die Ermittlungen zur versuchten schweren Brandstiftung aufgenommen.

SUV gestohlen

Hoyerswerda, Am Elsterbogen

29.01.2026, 16:30 Uhr - 30.01.2026, 09:50 Uhr

Donnerstagnacht schlichen sich Unbekannte auf das Grundstück eines Mehrfamilienhauses am Elsterbogen in Hoyerswerda. Von dort entwendeten sie den gesichert abgestellten schwarzen Mitsubishi Outlander. Der Wert des acht Jahre alten Fahrzeugs bezifferte sich auf circa 17.500 Euro. Die Soko Kfz nahm die Ermittlungen auf und fahndet international nach dem Geländewagen.

Pkw-Frontsensoren entwendet

Hoyerswerda, Straße A

06.01.2026, 16:49 Uhr - 30.01.2026, 14:30 Uhr

Im Zeitraum der letzten vier Wochen begaben sich unbekannte Täter zu einem gesichert abgestellten Pkw VW Touareg. Das Fahrzeug befand sich auf dem Gelände eines Autohauses an der Straße A in Hoyerswerda. Auf bislang unbekannte Art und Weise trennten die Langfinger die vordere Sensoren-Technik ab und entwendeten diese gewaltsam. Der Stehlschaden bezifferte sich auf circa 6.000 Euro. Der Kriminaldienst Hoyerswerda übernahm die weiteren Ermittlungen.

Betrunken auf dem E-Scooter

Ottendorf-Okrilla, Radeburger Straße

30.01.2026, 23:04 Uhr

Eine Kamenzner Polizeistreife kontrollierte am Samstagabend den Fahrer eines E-Scooters der Marke Axdia und bewies dabei den richtigen Riecher. Der 17-jährige deutsche Lenker pustete bei dem durchgeführten Atemalkoholtest einen Wert von 1,2 Promille. Offenbar war ihm nicht bewusst, dass er als Fahrer eines E-Scooters genauso wie der Führer eines Kraftfahrzeuges gilt. Dementsprechend schwerwiegend waren die Folgen: Eine Blutentnahme wurde durchgeführt und ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr eingeleitet.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Pkw gegen Baum

Vierkirchen, Arnsdorfer Straße

30.01.2026, 8:00 Uhr

Freitagvormittag befuhr eine 18-Jährige mit ihrem BMW die Ortsverbindungsstraße von Thiemendorf kommend in Richtung Arnsdorf. Offenbar aufgrund der winterglatten Straße kam sie nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Baum. Dabei verletzte sich die Fahrerin und wurde in ein umliegendes Krankenhaus gebracht. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von circa 3.300 Euro. Die Unfallanzeige wurde an die zuständige Bußgeldstelle weitergeleitet.

Zwei E-Bikes gestohlen

Weißwasser/O.L., Heinrich-Hertz-Straße

29.01.2026, 22:45 Uhr - 30.01.2026, 10:45 Uhr

Langfinger schllichen sich Donnerstagnacht in ein Mehrfamilienhaus an der Heinrich-Hertz-Straße in Weißwasser. Sie brachen auf unbekannte Art und Weise die Vorhängeschlösser von zwei Kellerabteilen auf und entwendeten ein E-Bike der Marke Fischer im Wert von 2.100 Euro. Ein E-Bike eines bislang unbekannten Herstellers im Wert von etwa 2.000 Euro wurde ebenfalls entwendet. Der Revierkriminaldienst Weißwasser ermittelt.